
 

 

 

 

令和６年度第７回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《給食試食会》午後０時００分から午後０時３０分まで 

本日の献立は「ごはん、つくね焼き、きんぴら、みそ汁、牛乳」でした。残食についての質問に対して、栄

養士から青魚やきのこ等の残食が多いが、青魚を揚げ物にして提供するなど調理方法を工夫することで残食を

減らしていると回答がありました。その他にも食材の値段などの質問があり、給食を作るうえで様々な工夫を

していることがわかりました。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）次回１月２０日（月）町会関係者・ＰＴＡ役員との意見交換会の内容について協議しました。学校から

は現状の生徒の様子についての説明をし、町会、ＰＴＡからはそれぞれの活動について紹介していただ

き、生徒の様子について意見交換を行うこととなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）１０月１９日（土）に実施した学校説明会の参加状況について説明がありました。例年とほぼ変わらず、

６５名の参加があり、そのうち約半数が入学を希望していると報告がありました。 

（２）１１月１４日（木）に実施した学校関係者評価委員会についての報告がありました。学校からは今年度

の学校評価について日程等の説明と今年度の重点目標等についての説明を行い、委員からはここまでの

学校の取組について質問があったと報告がありました。また、学校運営協議会の自己評価の内容につい

ても確認しました。 

（３）１１月の学校状況について報告がありました。地域学校協働本部にご協力いただき、３年生全員の面接

練習を実施し、面接官を務めてくれた地域の方々から高評価をいただいたと報告がありました。また、

学習発表会の様子について説明があり、生徒の取組について把握ができました。 

（４）１２月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（５）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・１１月１日から１１日まで３年生面接練習の支援を行いました。 

・１２月に実施する高校入試に向けた３年生面接練習の地域面接官への依頼を行っています。 

・２月に実施する１年生職業講話の講師候補者を選出しています。 

・１２月７日（土）午後１時からの落ち葉拾いに向けた準備を進めています。今年はＰＴＡの芋煮会と

連携して実施します。 

＜ＰＴＡより＞ 

・来年度の本部役員の選出を行っています。 

・地域学校協働本部の落ち葉拾いと連携した芋煮会に向けて準備を行っています。 

（６）その他 

・町会関係者から中学生とのかかわりが少ないとの声があったので、町会関係者と生徒会本部役員等が

意見交換をできる機会を作ると良いと意見があり、検討することとなりました。 

・学校評価アンケートの保護者の回収率を上げるために工夫が必要と意見があり、C4th Home&Schoolを

活用して保護者へ回答を依頼することなりました。 

《委員より一言》今月は弘世京子委員です。 

先日『好き』な色々について聞かれて、話を弾ませるひと時がありました。好きな言葉、好きな俳優、

好きな映画、好きな道具、、、。どんどん出てくるかと思いきや、案外「うーん、、。」と考え込んだりしなが

ら、改めて、自分をご機嫌にしてくれたり、元気にしてくれるもの、大事にしたいことを確認する時間に

なりました。2 学期、そして１年の締めくくりが近づき、何かと気忙しい季節。深呼吸して、日々に『好

き』を少しずつでも取り入れていきたいと思います。 

 次回の学校運営協議会は、令和７年１月２０日（月）午後３時３０分から実施予定です。  

○ 開催日時 令和６年１１月１８日（月） 

第７回学校運営協議会 午後０時３０分より午後１時１０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、弘世京子、塩川浩司、 

奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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